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第２回学校運営協議会
国分寺東小学校会議室にて

１ 日時 令和５年６月２８日（水）

２ 参加者 学校運営協議会委員

・増渕 晴美 （東方台地コミュニティ推進協議会副会長）

・大垣 玉枝 （下野市国分寺地区主任民生児童委員）

・下山千恵子 （読み語りボランティア団体代表）

・諏訪美津枝 （下野市更生保護女性会会長、国分寺地区代表）欠席

・山家 幸勝 （保護者、元PTA副会長）

・蓬田 裕康 （新規 地域の方）

・小林 勉 （新規 ＰＴＡ会長） 欠席

・川島 啓 （新規 国分寺小学校教頭）

・人見佳代子 （本校校長）

地域学校協働推進委員 石﨑 敦子

事務局 司会 坂本 順子（本校教頭）

記録 近江 成美（本校教務主任）

写真 篠崎 陽一（本校地域連携教員） 欠席

３ 内容

（１）校長あいさつ

（２）会長あいさつ

（３）授業参観

（４）協議

（５）事務連絡

４ 主な協議内容

発表者 発言・意見・質問など

９：００～

校長 ・運営の皆様には学校を支えていただき感謝申し上げます。

本年度の行事は、今まで予定通り実施できています。学校の環境整備では、緑が多

くそれらを保つのに苦労していますが、柴地区の環境保全会の皆さんが除草作業をし

てくださいました。

今後の行事ですが、新規で9月末に実施予定の市音楽祭に出場することにしました。

児童に発表の場を、と考え、ミュージッククラブの児童が参加する予定です。

会長 ・ぜひ今後も地域とともにある学校づくりに、学校側も遠慮せずに地域の協力を仰い

でください。学校運営協議員さんも、ぜひご意見をお願いいたします。

９：１５～

・授業参観

【協議】

校長 ・6月までの様子について

聴き合い、伝え合う力の育成については、それぞれの教科で取り組んでいます。タ

ブレットは１年生も活用を始めました。読書活動の推進については、学年によっては

昨年度よりもひと月あたり１００冊増えた学年もあります。コロナ前には業間活動を
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行っていましたが、ここ数年できていませんでした。本年度より体力づくり「サーキ

ットトレーニング」を実施しています。

児童が安心して過ごせるよう、地域、保護者の方の協力を得ながら、児童の心の育

成にあたっていきたいと考えています。

会長 ・昨年度学校の課題として、図書室の利用者を増やしたいこと、図書支援の先生の勤

務日が少ないことなどが話題となりました。月1回、読み聞かせをしているのですが、

メンバーに声をかけたところ、図書室の見守りを週２回実施することになり、５月か

らスタートさせました。

委員 ・学校ではいろいろなことが起こります。やってしまった子をせめるのではなく、

心を救ってあげる気持ちで、全職員であたらないと良い方向にいかないと思います。

学校では、何かあったらその後どう対応するかが職務だと考えています。

会長 ・本日の授業参観をして、感想やご意見をお願いします。

委員 ・印象に残ったのは、１年生のプールです。とても楽しそうでした。算数では、数の

しくみをわかりやすく説明したり、タブレットを活用したりしていました。タイマー

を活用して、時間を区切って限られた時間をうまく使って授業を行っていました。

委員 ・わからない児童が「ヘルプ」と言うと、終わった児童が教えてあげるのはとても

よい方法だと思いました。

事務局 ・本校の児童は、わからない子が聞ける人間関係が構築されていると感じています。

早く終わった子は教えたい気持ちもあり、互いに学べるという良い点があります。

委員 ・「学年そろえて」を意識してくださっているのがありがたいと思います。授業の進

度が大きく違ってしまうようなことがありました。

委員 ・宿題の量が先生によって異なるのも困ると感じています。

委員 ・今日ではないですが、お掃除の時間の姿を見ましたが、とても真剣に掃除をしてい

ました。

地域学校協働 ・１年生のプールでは、５人の先生方が指導していて、親の立場からすると安心だと

活動推進委員 感じました。一人ひとりに目が届いていました。研修に行った際、読み聞かせのボラ

ンティアから、学校の困り感に対応していく輪が広がっていることが多いです。

教頭 ・今後も児童を温かく見守りながら、心の成長を支えていきたいと考えています。

次回は９月１２日です。次回は、自由参観にする予定です。業間活動も参観していた

だけるようにしています。お待ちしています。

１１：０５ 閉会


